

☆ 『南国 ちっくと!おすそわけ』 開催!!



♪ 威勢良く お餅搗き。

♪ おいしいヨ。揚げたて米粉カレーパン!!



↑ 竜馬さん、慎太郎さんも登場だよ。

先週 16 日(日)当道の駅南国風良里にて、標記イベントが開催されました。これは南国市商工会青年部の主催で同会女性部、南国市有志のみなさんも協力して開催されたイベント。

この日の呼び物は、シャモ鍋のお振る舞い。11 月 15 日に暗殺された龍馬さんが食べようとして食べられなかったシャモ鍋を再現し、来場者に無料で配布。風良里店頭スペースは、たちまち行列のできる店状態に。この他地元南国市産の米粉入りカレーパンやメロン粕漬けの販売、本格石焼芋のサービスやごめん生姜アメ、すもも・ぶどうジュースの試食、試飲、これまた南国市産のもち米(新米)のお餅搗き、日章太鼓の友情出演、はがきでごめんなさいコンクール入賞作品のパネル展示等々盛りだくさんのイベントで終日賑わいました。参加者の皆さん、**ありがとう!!お疲れ様でした。**



♪ こだわりシャモ鍋。超美味!!



♪ 米粉カレーパン。もちもち食感 最高。



♪ 勇壮な日章太鼓の実演。



←ごめん生姜アメのキャラ『しょうがちゃん』も登場!!

☆ がんばるぞ!! 南国市 来年は市制施行 50 周年。

猫のしっぽ いきなり、。19 日(水)より急に寒くなり土佐路は一気に冬の訪れ。同日休みでバイクを出したけど、革ジャンの下に厚手のフリースを着込んでも寒い寒い。遠出は止して、ほうほうの体で逃げ帰りました。先週まではメッシュのジャケットでも充分だったのに、この変わりよう、。地球温暖化のせいばかりにもできないけど、最近の季節は夏と冬だけで春、秋のない『二季』??。

ともあれ今年もあと 40 日(含本日)。今日から今年最後の 3 連休、がんばって参ります。しかし、雨ニモマケツ風ニモマケツ雪ニモ夏ノアツサニモマケルヒヨワナ体(後略)になったなあ、。風猫子